



◎ 駐屯地創立64周年記念

令和元年7月7日滝川駐屯地創立64周年記念行事が盛大に行われた。
記念式典に引き続き行われた訓練展示では、新たに装備された戦闘機動車が加わり一段と打撃力が増した戦闘力に訪れた市民は驚きの声が続出した。
またこの日、防衛基盤の育成と支那相対策と支那相対策と北川裕己氏が駐屯地司令から感謝状が授与された。



◎ 市中パレード支援

令和元年7月6日、滝川駐屯地創立記念行事として市中パレードが市内の目抜き通りで行われた。午前10時30分、今年3月に新編成された第10即応機動連隊(連隊長 伊與田1等陸佐)の威武堂々の行進が始まり、市民から感嘆の声が聞かれた。
行進は第11旅団音楽隊を先頭に観閲部隊指揮官(連隊本部)・本部管理中隊・3個の普通科中隊・火力支援中隊・戦闘機動車中隊・直接支援中隊等の車両が主体で機動力溢れる行進を披露した。
このパレードの交通統制、誘導に隊友会滝川支部(支部長 柴尾明弘)会員22名がコース上の交通統制を行い円滑なパレード進行を支援した。



◎ 支部対抗パークゴルフ大会

令和元年度札幌地方隊友会最大の親睦大会、支部対抗パークゴルフ大会が8月18日豊平川緑地(左岸)パークゴルフ場で開催された。前回に引き続き2連覇を狙う滝川支部は6名の選手(樋渡・清水(信)・高尾・武市・三澤小山)を派遣し、支部初めての連覇に挑んだ。
毎回優勝、準優勝と悪くても3位以下に下がったことのない滝川チームは、前日に同会場となった緑地パークゴルフ場で練習を重ね万全の体制で望んだが、当日緊張のあまりか、主力選手が絶不調、残念ながら上位進出は叶わなかった。



◎ 連隊射撃競技会(訓練公開)

令和元年6月24日(25日)にかけて第10即応機動連隊が激動後における近距離射撃競技会を開催、訓練公開された。
競技は約800メートルの設定されたコースを6分30秒以内で疾走し、射撃するもので隊員は如何に呼吸を整えて射撃できるが問われ、中隊の名譽をかけた果敢に挑んだ。



◎ コスモスマラソン支援

9月8日、滝川市及び体育協会主催の「たきかわコスモスマラソン」が滝の川公園を発着点として開催されました。主催者の要請を受けた滝川支部(支部長 柴尾明弘)は、支部長以下29名が、交通規制係や競技役員として隊友会のベストを着用して本大会を支援した。



◎ 三団体スポーツ交流会

9月14日、三団体(修親会・隊友会・曹友会)共催によるスポーツ大会が行われた。滝川市民ゴルフ場、パークフィールド72、砂川ボウリング場を会場にそれぞれ熱戦が繰り広げられた。成績発表を兼ねた懇親会では、ジンギスカンで舌鼓を打ちながら、ブレイン談義に花が咲いた。ゴルフは山下晃弘氏、パークゴルフは武市照男氏、ボウリングは友近正貴氏がそれぞれ優勝した。



◎ 全国交通安全期間街頭啓発

9月21日から30日まで全国交通安全期間が始まることによる街頭啓発に支部が参加した。
20日朝、出勤時間に合わせ、支部長以下6名の会員が、隊友ベストとロゴ入り帽子を着用し、市の中心街(北海道銀行前で「スピードの出し過ぎ注意」「飲酒運転はやめて」と行き交う車に声かけ運動を展開し交通安全運動を推進した。



◎ 予定

10月20日 支部秋の懇親会
11月9日 即位礼正殿の儀 防衛セミナー

◎ 支部連絡

令和元年度の支部会費の納入がまだお済みでない方、お願い申し上げます。誠に恐れ入りますが、速やかに納入願います。
